

EL INCREMENTO DEL TEJIDO INDUSTRIAL DE LA CIUDAD ES DEMANDADO POR LOS AGENTES SOCIALES Y ECONOMICOS Y POR LA PROPIA ADMINISTRACION



El Polígono Industrial de Toledo se encuentra en la actualidad «prácticamente abandonado y con empresas subsidiarias», según UGT.

el turismo. Ante la imposibilidad de adoptar esa decisión «difícil» se ha optado por hacer varias reordenaciones del tráfico, peatonalizando algunas zonas, regulando los sentidos de entrada y salida de la ciudad, y prohibiendo el aparcamiento en varias calles.

A pesar de lo «light» de la solución ésta tampoco ha satisfecho a los comerciantes del casco, que consideran contraproducentes estas medidas que «favorecen la salida de Toledo mientras dificultan el acceso al recinto histórico».

Mientras en el resto de la ciudad el comercio continúa creciendo (tiendas, comercios, nuevos centros comerciales), en el casco histórico muchos pequeños comercios, en su mayoría familiares, luchan por sobrevivir. Es bastante fácil encontrar carteles como «Se Traspasa», «Este comercio se ha trasladado a ...» o «Ahora también le atendemos en ...» en el caso de los más emprendedores que no quieren renunciar a su presencia en el casco, a pesar de disponer de «sucursales» en otros barrios.

En cualquier caso, el hecho constatado es la ne-

cesidad de revitalizar el Centro Histórico y dar una nueva vida a la emblemática ciudad amurallada. Para ello está en

Para los sindicatos, la evolución económica y laboral se caracteriza por políticas especulativas y poco inversoras

marcha un proyecto, el Plan Especial del Casco Histórico, aunque para Morales «pasa el tiempo, y todo sigue igual. Es preciso asignar un papel al casco histórico y recupe-

rar la población que ha salido de él, recuperando la vida administrativa, comercial y hasta física de sus edificaciones».

Otro de los «caballos de batalla» de los comerciantes de Toledo es el proyecto de instalación de un hipermercado en la ciudad. Un proyecto que ha sido rechazado por numerosos sectores, entre ellos los comerciantes, que argumentan que si ahora su situación en muchos casos es crítica, la competencia con una gran superficie comercial sería imposible y supondría la desaparición de muchos de ellos. Desde otros ámbitos, como el propio Ayuntamiento se defiende esta instalación, porque hoy por hoy, Toledo es la única capital de Castilla-La Mancha que no cuenta con una gran superficie comercial. Asimismo, desde otros ámbitos se afirma que sería positivo para los consumidores, y que los toledanos comprarían en Toledo, a la vez que disminuirían las «peregrinaciones» que se realizan a Madrid, y localidades próximas a la capital para realizar compras en esas grandes superficies.



Para 1995 el Pacto Industrial tiene como objetivo paliar el desempleo.

T O L E D O C I U D A D I M P E R I A L